

Vorlage Nr. 101.17.893

Gleiche Voraussetzungen bei Wahlen und Bürgerentscheiden

Antrag

**zur Überweisung in den Ausschuss für Recht, Sicherheit, Integration
und Gleichstellung**

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Initiatoren von Bürgerentscheiden in der Abwicklung ordnungsamtlicher Genehmigungen mit den für Wahlen im Stadtgebiet sonst üblichen behördlichen Erlaubnissen und Gebühren gleichzustellen.

Begründung:

Bürgerentscheide sind Ausdruck demokratischer Entscheidungen der Kasseler Bürgerschaft. Sie werden als Wahlen, wie allgemeine Wahlen, organisatorisch vorbereitet. Zum Zwecke der Information werden u.a. Plakatstände im Stadtgebiet aufgestellt. Die Sondernutzungsgebührensatzung sieht vor Wahlen für Parteien eine kostenlose Plakatierung im Stadtgebiet vor. Diese, den Parteien zu Gute kommende Möglichkeit, soll auch für Initiatoren von Bürgerentscheiden gelten.

Berichtersteller/-in: Stadtverordneter Dr. Bernd Hoppe

gez. Bernd W. Häfner
Fraktionsvorsitzender